

## El Rosal

Junto al viejo muro  
que al jardín rodeaba  
un blanco rosal  
sembró allí mi amada,

Y con sus cuidados  
pronto floreció  
y miles de rosas  
el muro cubrió.

Bajo esa enramada  
le hablé de mi amor  
siendo mi testigo  
el rosal en flor.

Y así muy felices  
el tiempo pasó  
hasta que Dios quiso  
y se la llevó.

Una noche en vano  
ansioso esperé  
que fuera al rosal  
donde la cité.

Y fui a su ventana  
lleno de emoción  
y encontré ya muerta  
mi dulce ilusión.



### CONCLUSION DEL ROSAL

La traidora muerte  
me la arrebató  
cuando en el rosal  
la esperaba yo.

Con el pecho herido  
sin mi dulce amada  
me marché del pueblo  
sin la fe soñada,

Quise ahogar mis penas  
y nunca olvidé  
a la dulce niña  
que tanto adoré.

Por doquiera que iba  
mil rosas hallé  
que me recordaban  
a la que yo amé.

Y volví a la casa  
buscando el Rosal  
pero estaba en ruinas  
el viejo mural.

Dicen que muy pronto  
aquel se secó  
desde que mi amada  
al cielo voló

## CANCION DEL ROSAL



## La Hija del Costeño

Costeña me llaman así  
porque en Tlacotálpan naci  
sosiempre zandunguera  
y y alegre donde quiera,  
á donde me pongo á bailar  
y todos los hago rabiar  
y eso jamás lo puedo remediar.

A un Costeño yo engañé,  
le juré por mi fé  
que yo solo á él lo quería,  
sin saber que aquella fué una ilusión  
la pasión que por él jamás sentía.

Hoy que llego á comprender  
su querer, puedo ver  
lo que tanto me quería,  
que al ver mi mentido amor  
se murió el Costeño de dolor.

Reg. por E. Guerrero 1924. Fco. Navarro

## EL BORRACHITO

Me dicen que estoy borracho  
y eso es purita mentira,  
pues apenas seis botellas  
me he tomado de tequila.

Me dicen que por amores  
me tiré á la perdición  
y eso es purita mentira,  
pues me gusta el vacilón.

¿Que paseo con tres ó cuatro?  
Es que me gusta variar;  
¿Que tres piés le busco al gato?  
A mi no me han de arañar.

Me dicen que soy borracho  
pero yo no he de pedir  
que por favor me la curen  
aunque me vaya á morir.

Hector Duhart.

Reg. por E. Guerrero. 1924



## Las Siete de la Noche

Qué feliz es el saber qu'es uno amada  
y que tiene en esta vida su querer,  
y que hay alguien que la espera  
en una esquina,

cuando sale presurosa del taller.

Que dichosa cuando se ve una a su lado  
y amorosa el poderlo acariciar,  
mientras él indiferente disimula  
y este Fox de moda se pone á silbar.

Oh'qué triste es el saber que ya no te ama  
aquel hombre que fué todo tu querer,  
y que no hay quien te espere

en una esquina,  
cuando sales presurosa del taller.

Hoy han muerto para tí las ilusiones,  
solo queda en ti el recuerdo al escuchar  
este Fox de moda que silbaba  
el que siempre te juró te había de amar.

Reg. por E. Guerrero. 1924 H.Duhart